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ACTA DE LA SESIÓN ASAMBLEA DE SOCIOS DE FECHA 5 DE OCTUBRE DE 

2017, DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA ASOCIACIÓN DE PADRES Y MADRES 

DE ALUMNOS DEL COLEGIO DE EDUCACIÓN INFANTIL Y PRIMARIA 

“GABRIELA MISTRAL”. 

 

 
ASISTENTES DIA 5 DE OCTUBRE DE 2017 

 

 PRESIDENTA: 

 

 Diana Shimareva 

 

 VICEPRESIDENTA: 

 

 Isabel Jado Pastor 

 

 TESORERA: 

 

 Paloma Villafranca 

 

 SECRETARIA: 

 

 Yolanda Maestro 

 

 ASISTENTES: 

 

 Mª José Díaz Travieso 

 Carolina Pellón Sánchez 

Carmen Martínez Giménez 

 Laura Estébanez 

 Elsa Martin Domínguez 

 Cristina Osuna Sempere 

 Javier López Felipe 

 Irene Prada Rodríguez 

 Pablo Nogueira de Závala 

 Jesús San Miguel Gutiérrez 

 José Carlos Castro Pérez 

Paloma Quesada Jiménez 

 Beatriz Ochoa González 

 José Nieto González 

 Pedro Miguel García de Frutos 

 Lucía Moville González 

 Juan José Martínez Serrano 

 Rafael Sanz Subtil 

 Pablo Gozalo Hernando 

 Iria Fernández Blanco 
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 Sara Aroz Guiñales 

 Adolfo Martínez Vela 

 José Mª Coriña Rey 

  

 
En Madrid, siendo las 19:00 horas del día 5 de octubre de 2017, se reúnen en la sala 

de usos múltiples del “CEIP Gabriela Mistral”, la Asamblea de socios convocados 
mediante correo electrónico de fecha 2 de octubre de  2017, por orden de su 
presidenta, para tratar los asuntos previstos en el orden del día de la convocatoria. 

Igualmente, se informó de dicha Asamblea, a todos los padres/madres del colegio, a 
través de carteles informativos distribuidos por los tablones del centro. 

 
Punto 1. Lectura y aprobación del Acta de la Asamblea anterior 

 
 Se procede a la lectura por parte de Paloma Villafranca, tesorera del AMPA.  

Informa que actualmente 307 socios pertenecen al AMPA. 

 En el correo que se envió el día 2 de octubre a todos los socios, se adjuntó el 

acta de la Asamblea anterior para que pudieran leerla y no alargar la reunión 

demasiado. 

 

 

Punto 2. Presentación y, en su caso, aprobación de las cuentas anuales del ejercicio 
2016-2017 

 

Paloma Villafranca procede a informar sobre los gastos y recaudación del 

AMPA. 

 En total los ingresos percibidos en el AMPA durante el curso anterior han sido 

de 16.520,75 eur; dichos ingresos se deben a las cuotas de los 307 socios, que son 

30eur/año,  y de las donaciones por parte de las empresas de las actividades 

extraescolares. 

  

A 31 de agosto de 2017 el saldo es de: 12.024,49 eur. 

Se reparte una copia de la misma a todos los asistentes. 

 

Se informa que la Caixa cobra una comisión de 12eur/mes de comisión, 

además de cobrar por transferencia que se realice. En concreto 0,175 por factura que 

se emite. 

Se comenta de cambiar al banco ING, pero no admite ONG como lo es el 

AMPA. 

 

Después de la Asamblea del curso pasado, se miró otro banco para evitar este 

tipo de comisiones. Se han realizado una serie de devolución de recibos, y la cantidad 

que cobran se ha hecho responsable el AMPA. Esos recibos pertenecen a los socios 

que por no pertenecer ya al colegio, no deben pagarlos, pero deben ser ellos los que 

se responsabilicen, y darse de baja antes de que se pasen los pagos de las cuotas. 

 

Paloma comenta que si hay algún asistente que pueda ofrecer una propuesta 
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para cambiar de banco, que nos lo comunique al correo del AMPA. 

 

Con respecto a los gastos, el más importante fue el mural de los patios de 

infantil, pero que se solicitó una subvención al ayuntamiento de Madrid y ha sido 

concedido.  

Lo mismo ocurre con el mobiliario de la sala del AMPA, ya que las mesas están 

muy deterioradas y se va a proceder a su cambio en un breve plazo de tiempo. Para 

esto también ha sido concedida la subvención. 

 

Un asistente pregunta si todas las empresas han realizado el pago de las 

donaciones. La respuesta por parte de la junta directiva es que se van a informar del 

motivo por el cual no lo han realizado, pero que además alguna de las empresas, 

como la Federación de tenis, que no participó en la donación, por la escasa cantidad 

de alumnos que tuvieron durante el curso.  

Otro gasto importante, fue el de la Auxiliar de infantil, pero que el AMPA sólo 

cubrió hasta finalizar el primer trimestre. Ya que a petición de los padres, se quedó 

hasta finalizar el curso escolar y fue abonado por ellos. 

 

Continúa informando Paloma, que pertenecemos a la Asociación de vecinos 

de las Tablas, y que esto también genera un gasto anual de 100 eur. Y además se 

aporta dinero para la realización de pancartas, contratación de batucadas, marchas 

y demás acciones para las concentraciones en favor de la construcción del nuevo 

Instituto. 

 

Se compraron camisetas nuevas para las jornadas olímpicas en las que 

participa el colegio. 

 

Otra parte de los gastos del AMPA son: 

   

  • Coordinador extraescolares 

  • Festival de Navidad y varios gastos que genera éste evento 

  • Ayudas excursiones para los cursos de 4º y 6º primaria 

  • Fiesta fin de curso 

  • Día del libro 

  • Ludoteca para las Escuelas de Padres 

  • Otros gastos varios… 

 

 

Una vez finalizada su lectura se procede a la votación del Acta. Se aprueba por 

unanimidad con 27 votos a favor.  

 

 

Punto 3. Renovación de los cargos de la Junta Directiva 

 

La secretaria informa a los asistentes sobre las personas que componen 

actualmente la junta directiva.  

Diana Shimareva es la presidenta actual, pero se ofrece Cristina Osuna para 
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este puesto. 

Para esto las dos comentan sus propuestas y el trabajo que realizan para el 

beneficio de los alumnos del colegio. 

 

Por un lado Diana explica la buena comunicación que tiene con la dirección 

del centro para que, junto con el AMPA haya un buen funcionamiento y así una 

mejora continua en diferentes aspectos tanto para el centro como para el alumnado. 

 

Cristina Osuna, recalca la labor externa al colegio que realiza de continuo para 

la mejora de muchos servicios que escasean en el barrio. Ya que pertenece a la 

Plataforma de Educación:  

 

• La lucha por la creación del nuevo instituto.  

• Propuestas al ayuntamiento de Madrid para introducir dentro del centro 

diferentes actividades extraescolares gratuitas para los alumnos y 

alumnas. 

 

 

 

• Reclamaciones varias al ayuntamiento de Madrid para la mejora de 

diferentes zonas del barrio y demás calles aledañas al colegio para 

aumentar su seguridad vial,  limpieza, etc…. 

• Solicitud de ampliación de servicios que escasean para el barrio, etc… 

 

Se someten las dos a votación.  

Diana Shimareva consigue 9 votos a favor. 

Cristina Osuna consigue 20 votos a favor. 

 

Nueva presidenta Cristina Osuna Sempere. 

 

 

Punto 5. Ruegos y preguntas 
 

Una asistente se propone para una comisión de una actividad extraescolar. 

Por parte de la Junta Directiva se le explica brevemente las funciones que deberá 

realizar para llevarla a cabo. 

 

La Junta Directiva comenta la intención de realizar de nuevo otro Proyecto 

Mural, pero esta vez para los patios de primaria y arreglar el huerto del colegio. La 

producción del huerto que lo quedará el centro, dicho esto por la dirección de dicho 

centro. 

Con respecto a este tema, un asistente comenta que el profesorado debería 

implicarse con los alumnos en actividades de este tipo, y que habría que comentarlo 

a la dirección del colegio. 

 

 También se solicita por parte de la junta si hay alguien que quiera aportar 

ayuda  a Paloma en la gestión de Tesorería. 
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 Una asistente pregunta que si en este curso va a haber, como en el curso 

anterior, una auxiliar de infantil durante todo el curso. Al parecer, es la información 

que recibieron en la reunión inicial al curso por parte de docentes y dirección. Se le 

comenta, como ya se ha redactado en el punto 2 de esta Asamblea de presentación 

de cuentas del Acta anterior, que el AMPA, solo se hizo cargo de este gasto hasta 

finalizar el primer trimestre. A partir del segundo fueron los padres los que decidieron 

afrontar ese gasto y que deberían ser ellos los que tomen esa decisión. 

  

 Otro asistente propone realizar algún evento por la fiesta de Halloween. En ese 

caso, se realizará una reunión ordinaria antes de la fecha con la junta directiva y sus 

vocales para tomar decisiones. 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

Se cierra la sesión a las 20:10 sin nada más que destacar. 
 

 
LA PRESIDENTA                                                                        SECRETARIA 

 

 
 

 
 

Diana Shimareva                                                                             Yolanda Maestro 
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